

# METTRE EN VALEUR NOS RICHESSES TOURISTIQUES

C'EST LE RÔLE DE NOTRE OFFICE DE TOURISME COMMUNAUTAIRE, QUI MULTIPLIE LES INITIATIVES POUR 2022.

## UNE HOMOLOGATION DE L'INDICATION GÉOGRAPHIQUE POUR LES POTIERS

Une nouvelle indication géographique, les « Poteries d'Alsace Soufflenheim / Betschdorf », vient d'être homologuée par l'Institut national de la propriété industrielle. La Communauté de Communes et l'Office de Tourisme du Pays Rhénan sont partenaires de ce projet.

Signe officiel de qualité et d'origine, l'indication géographique est une garantie d'authenticité pour les consommateurs et un moyen de valoriser les savoir-faire et les produits des entreprises.

Au total, les 12 entreprises de poterie de la zone géographique concernée bénéficient de cette homologation. Elles emploient une centaine de salariés et produisent 600 000 pièces par an.



## SAUTE-FRONTIÈRE À VÉLO

Depuis avril, une carte touristique cyclable transfrontalière, recto-verso et dépliant, bilingue français-allemand, est disponible. Elle fera inmanquablement partie des bagages de nos visiteurs à vélo : elle situe bien sûr les itinéraires cyclables mais également l'offre et les ressources touristiques de part et d'autre du Rhin.

La carte inclut la Communauté de Communes du Pays Rhénan, la Stadt Rheinau et une partie des communes allemandes riveraines comprises dans l'Eurodistrict PAMINA.

→ Elle est téléchargeable également sur [www.visitpaysrhenan.alsace](http://www.visitpaysrhenan.alsace)



## UN RALLYE-VÉLO EN PAYS RHÉNAN, POUR PETITS ET GRANDS

Le temps d'un week-end, découvrez à vélo et à votre rythme les richesses que vous offre notre territoire en suivant le thème de l'eau. Trois petites boucles et une grande boucle, jalonnées d'ateliers, d'animations et d'épreuves, vous feront vivre des expériences uniques.

- Le programme complet dans nos supports d'information et sur [www.visitpaysrhenan.alsace](http://www.visitpaysrhenan.alsace)

